

Preis für beste Promotionsarbeit

Frau Dr. Iris Eke, Mitglied der Nachwuchsforschungsgruppe „Biologisches und Molekulares Targeting“ des OncoRay in Dresden, wird für die beste Promotionsarbeit im Fachbereich Medizin von der Technischen Universität München, an der sie promovierte, ausgezeichnet. Frau Dr. Eke erhält den mit 1.500 EUR dotierten Preis für ihre Promotionsarbeit, die als erste der Klinik und Poliklinik für Strahlentherapie und Radiologische Onkologie des Klinikums rechts der Isar überhaupt, mit Summa cum laude bewertet wurde.